

Le Téléthon est désormais une tradition solidement ancrée à Orgerus, et plus particulièrement à travers les Boucles d'Orgerus de l'UVO, organisées cette année en partenariat avec les coureurs et marcheurs du Souffle d'Orgerus, au profit du Téléthon.

En 2025, le samedi 5 décembre au matin, chacun a pu choisir son mode de déplacement : vélo ou baskets, selon ses envies et son énergie du moment. Un rendez-vous simple, convivial et résolument collectif, autour de parcours à parcourir autant de fois que souhaité. Une boucle, des tours, et surtout des dons !

Autour d'Orgerus, pour l'UVO, le circuit habituel de dix kilomètres offrait à chacun la liberté de gérer son effort, du premier au dernier tour, à son rythme et selon sa forme du jour. La salle paroissiale faisait office de point d'accueil et de départ, où une cinquantaine de participants se sont retrouvés dans la bonne humeur pour partager un café avant de s'élancer. Et la promesse d'un délicieux vin chaud à l'arrivée ajoutait une motivation supplémentaire !

La météo, typique d'un début décembre, mêlait vent, humidité et ciel couvert, sans jamais entamer l'enthousiasme des participants. Sur la boucle, les groupes se formaient naturellement au fil des allures, chacun trouvant son rythme et au moins un compagnon de route pour partager l'effort et les sourires.

Deux clubs, une même cause : les cyclistes de l'Union Vélocipédique Orgerussienne et les coureurs et marcheurs du Souffle d'Orgerus ont uni leurs forces pour faire de cette matinée un beau moment de solidarité. Avec 1 300 euros de dons récoltés au profit de l'AFM, cette édition peut être qualifiée de véritable réussite, tant sur le plan sportif qu'humain.

